

Aktivitäten unsere Theaterjugend

Wie in den vergangenen Jahren war die Jugendabteilung auch heuer wieder in gewohnter Weise aktiv.

Im Sommer unternahmen 6 Kinder, 8 Jugendliche und 8 betreuende Erwachsene einen Ausflug zum **Klettergarten** in Beilngries. Für alle Teilnehmer war es eine wahre Herausforderung die verschiedenen

Schwierigkeitsgrade zu durchklettern.

Der Jugendleiter sagt dazu: Eine lehrreiche Erkenntnis gerade für die Kinder und Jugendlichen war die Tatsache, dass sich im Team weitaus mehr erreichen lässt, als alleine. Dies kann auch auf die Arbeit im Theater übertragen werden.



Foto: Christian Hauber

Einweisung vor dem Kletterabenteuer

Daneben wurde in den Sommerferien im Rahmen des **Ferienprogramms** wieder ein 2-tägiger Theaterworkshop durchgeführt unter dem Motto: Musik, Tanz, Ausdruck und Bewegung in der darstellenden



Foto: Christian Hauber

Hab ich mir vielleicht zuviel zugetraut?

Theaterkunst. Ein Highlight, das seine Kapazitätsgrenzen inzwischen erreicht hat. Kinder aus Schwaig, Münchsmünster und Pförring nahmen daran teil. Auch heuer war die Begeisterung riesig.



Foto: Christian Hauber

Teilnehmer/-innen und Betreuer/-in des Theaterworkshops